



Schweizerische Volkspartei Kriens

EINWOHNERRAT KRIENS

Eingang: 20. Juni 2013

Nr. 055/2013

Martin Heiz

Kriens, 19. Juni 2013

Gemeindekanzlei
z.H. Herrn Martin Heini
Einwohnerratspräsident
Postfach
6011 Kriens

Postulat
Umwelt und Verkehr gehört ins Baudepartement

Sehr geehrter Herr Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herrn

Man hat in einem Zeitungsartikel gelesen, dass das Baudepartement überlastet ist.

Es ist in der heutigen Aufteilung kaum zu vermeiden, dass es zu Doppelspurigkeiten kommen wird, was auch Ressourcen bindet.

Beim Verkehr wird strategisch im USD gearbeitet, wenn es aber um die Ausführung geht, ist wieder das BD federführend. Das führt unweigerlich zu mehr Aufwand in beiden Departementen, bis immer alle involvierten Personen auf dem gleichen Informationsstand sind. Dadurch werden auch Ressourcen unnötig verbraucht, die dringend an anderen Orten benötigt werden. Diese Doppelspurigkeiten müssen vermieden werden.

Ebenfalls muss bei vielen anderen Bereichen das USD immer wieder angefragt werden, sei es bei Baugesuchen, Bebauungsplänen etc.. Auch da ist es besser, wenn alles zusammen in einem Departement zusammengefasst ist.

Wir fordern deshalb den Gemeinderat auf, die Bereiche Umwelt und Verkehr ins Baudepartement zu integrieren.

Namens der SVP-Fraktion